

las llamas del alma

okino21 tapia



Capítulo 1

El inicio de las llamas

Hola, niños les voy a contar esto que me contó mi abuelo hace un tiempo atrás, cuando él era un niño. He hi siéntense y pongan atención, ustedes me pidieron que les contara como empezó la idea de mi abuelo de construir una escuela para que todos aprendieran a usar las llamas correctamente. _ Por favor continúa vamos a poner mucha atención. Eso espero, después les preguntaré al que responda bien le compraré un helado o si no me iré casa. _ No te preocupes, todos te escucharemos. _ Cuando mi abuelo era un niño, muchos chicos y chicas empezar a tener el poder de usar las llamas, solo algunos las tenían. No importaba tener o no las llamas, algunos decían que no era muy útil, solo servían para divertirse un rato. Al abuelo Tomás le encantaba ver como usan las llamas sus compañeros de clase. Sus amigos o algunos parientes también podían usar las llamas. Él no podía hacerlo como los demás, lo intento tantas veces, pero no pudo usar las llamas como sus amigos, él estaba muy triste por no poder hacerlo como ellos, solamente algunos lo podían hacerlo. A sus padres no les importaba si él podía hacerlo o no, sin embargo, abuelo Tomás sí le importaba tener las llamas. Después de la escuela volvió a casa, estaba muy triste porque había peleado otra vez con sus amigos. Hola, hijo como estas te ves un poco triste, ya te había dicho que a mí no me importa si puedes usar las llamas, eso no es importante, recuerda lo que tú querías hacer, escribir un montón de historias, aventura, peleas y de magia, etc. Eso dijiste, hace tiempo, acaso no lo recuerdas. _ Sí, lo recuerdo mamá, pero lo dejaré para otro momento, yo quería jugar con mis amigos a usar las llamas. Como no puedo hacerlo, no me dejan jugar con ellos porque yo no puedo. _ Si alguien te dice eso, no es un amigo, hijo mío, si ellos son tus amigos deben aceptarte tal como eres o no son tus amigos de verdad. Las llamas son juguetes hijo, puede ser muy peligrosas si no sabes como usarlas bien. Ve a lavarte las manos, vamos a comer. _ Sí, mamá, voy a hacerlo ahora mismo. _ Cuando termines ve a escribir tus historias, pero antes ordena tu habitación. _ Estoy muy ansiosa por leer lo que escribas, hijo. Claro, mamá, voy a ir a la habitación a escribir historias para que tú las leas y me des tu opinión. Llevo varios días que estoy escribiendo esta historia y otras más. El abuelo Tomás salió muy temprano a comprar las cosas que necesitaba para seguir escribiendo. Él venía de vuelto con lo que necesitaba, mientras caminaba unos hombres lo detuvieron, eran unos policías de seguridad. Unos chicos dijeron que él había usado su poder contra un chico en la plaza, luego de eso, cada uno salió corriendo mientras se reían ja, ja, ja. Se lo llevaron detenido a la comisaría. Cuando llegó haya lo llevaron a una sala para interrogarlo. El abuelo Tomás les dijo que no tenía poder y que no tenía amigos. No fui yo, salí de mi casa a comprar materiales a la tienda, cuando me acercaba a la plaza aparecieron dos guardias y me detuvieron, luego de un rato me trajeron

aquí y no me dijeron el motivo, eso fue lo que hice señor. Ellos no le dijeron mucho, solamente llamaron a sus padres para que vinieran. También estaba el joven que había sido atacado. Vio al chico y dijo que él no había sido el que lo atacó, eran tres chicos que llevaban tú mismo informe, por eso lo confundieron con alguno de ellos. Cuando terminaran de hablar con el chico lo llevaron al hospital. Llevar el mismo uniforme no signifique que fui yo o alguien que lleve la misma ropa. Después de veinte minutos llegaron los padres, del abuelo, venían con su tío que era abogado que resolvió todo en un instante. Los padres del abuelo se quejaron con el policía por interrogar a su hijo sin su abogado. Todavía no han descubierto quienes fueron los que atacaron al joven, con el tiempo la policía descubrirá a los culpables.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 2

El inicio de la investigación

El chico estaba conversando con el policía, le contaba lo que le había pasado en el parque. Estaba descansando, mientras esperaba a mis amigos. Después de un rato aparecieron unos chicos que le preguntaron si quería practicar las llamas con ellos. No gracias, estoy esperando a mis amigos, cuando lleguen nos iremos. Las llamas no son juguetes para que ustedes platiquen donde sea, podrían lastimar a las personas que pasan por aquí. Mientras pasaban los minutos, ellos seguían preguntándome lo mismo. Estoy interesado en otras cosas que son más importantes que eso. Yo no puedo hacer eso y no me interesa usar las llamas, no son importante para mí. Los chicos se pusieron a reír ja, ja, ja, porque no tenía el poder de las llamas como ellos. Al principio no me importó lo que decían, me sentí muy ofendido por lo que dijeron después. Yo no sé qué se siente tener el poder de las llamas, pero no me preocupa eso, ay muchas otras cosas que hacer que son igual de divertidas. La Policía les dijo que podían retirarse, que el chico era libre._ Vamos a poner alguien que investigue esto inmediatamente, en una semana vamos a ir a la escuela a investigar para que no vuelva a repetirse esto. Es suficiente que jóvenes que tienen las llamas lastimen a otros chicos por diversión._ Lo siento mucho, jóvenes, por lo que les paso a los dos._ Mire señor policía fui atraído aquí por error, la próxima vez deberían investigar antes de acusar alguien. Mientras nos íbamos al chico lo subieron a la ambulancia porque se sentía mal, el policía le dijo al paramédico que lo llevaran rápido al hospital. Después de despedirnos de su tío, ellos se fueron a la casa, por suerte no pasó a mayores y todo salió bien. Luego de comer algo se fueron a descansar, cuando estaba oscureciendo bajaron a tomar el té con galletas, después de terminar el abuelo se fue a dormir mientras sus padres conversaban. A la mañana siguiente, me levanté muy temprano para hacer unas cosas antes de ir a la escuela. Cuando terminé de hacer eso, se preparó para ir a la escuela. Me voy Mamá, nos vemos._ Chao hijo, que te vaya bien en a la escuela._ Por fin llegué a la escuela, mejor voy rápido a la sala de clases. Cuando salió al recreo se sentó en la banca para leer, más tarde se acordaba de lo que le había pasado, lo único que quería era olvidar lo que paso. En la escuela había un rumor de que algunos alumnos estaban atacando a otros chicos con su poder por diversión o para ganar dinero. Iban a mandar a una persona para que investigará a los alumnos para ver quién eran los que estaban lastimando a los jóvenes y descubierto quienes fueron los que atacaron al joven en la plaza. Solamente el director y alguien más sabía que iban a investigar sin que nadie se diera cuenta de lo que estaba pasando en la escuela.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 3

La hija de mi profesora

La secretaria recibió la carta porque el director había salido y volvería más tarde. Cuando el regreso, la secretaria le entregó la carta, diciéndole que la había traído un policía. Él pensó que era una multa que se le había olvidado pagar a su esposa. Cuando se puso a leer la carta no le gustó nada lo que decía, pero no podía hacer más que esperar que todo terminará bien y pronto. Dentro de tres días llegaría la persona que investigaría en encubierto, solamente él sabría qué persona era. Hace una semana habían contratado a dos guardias, un conserje, dos profesoras, una de ellas reemplazaría a la que tomó licencia por maternidad. Dos trabajadores se habían retirado, los demás se habían cambiado de escuela. Si lo sabían los padres sería un escándalo porque estaban investigando sus hijos sin que ellos lo supieran. Si alguien descubre lo que estaba pasando, él tenía que decir que la policía le prohibió decírselo a alguien o sería arrestado. Unos días después, una nueva maestra llegó a la escuela a reemplazar a una profesora que había tenido su bebé hace poco y estaba con licencia, volvería hasta que su pequeño fuera más grande. Ahí pasan los días y la maestra nueva era muy amable y gentil, siempre ayudaba a todos los alumnos que necesitaban ayuda y su hija era igual, también ayuda a sus compañeros, además era muy linda y amable como su mamá. El director le dijo que tomara un descanso mientras esperaba que naciera su bebé. Bueno, iré a casa a descansar. Mientras caminaba a casa vió a la hija de mi profesora en el parque, unos chicos la estaban molestando, fui a ayudarla, ellos se pusieron violentos intentando usar su poder conmigo. Con el tiempo conocí a varios chicos que hacían lo mismo que ellos, usaban sus llamadas para amenazar y presumir. A veces me molestaban a mí o a los demás, por eso aprendí artes marciales, solo para defenderme en caso de que pasara algo malo, no para lastimar a las personas que me molestaban. Los chicos salieron corriendo, uno de ellos dijo que se vengaría. Quiero preguntar a la chica cómo estaba, pero ella me dijo que estaba bien, me agradeció y se fue. Seguiré caminando a casa, debo quitarme toda suciedad de mi ropa. Cuando llego a casa fui derecho a la bañera, después se puso a jugar videojuegos. Más tarde seguiría escribiendo mi historia, la llamaré las llamas de colores, llamas del corazón o llamas del alma, luego pensaré cómo la llamo. Así estuve escribiendo toda la noche, hasta que desperté me había quedado dormido, solo faltaban unas horas para ir a la escuela, después me puse a dormir un poco más. Cuando sonó la alarma no me quería levantar porque tenía sueño. Cuando lo llamo su madre se levantó muy rápido, se cambió de ropa y bajó a desayunar. Tu papá te dejó dinero por si querías comprar algo. Por ahora no necesitó nada, guárdalo tú cuando lo necesites te lo pediré. Está bien hijo, yo lo guardaré. Estoy listo para ir a la escuela, nos vemos. Hasta luego hijo. Más tarde, por fin llegué, pensé que no

llegaría a tiempo. Mientras caminaba por el pasillo la profesora se acercó a mí y me agradeció por ayudar a su hija, yo le dije de nada y me fui a sala. Por fin terminó las clases y puedo ir a casa a dormir, varias veces estuve a punto de quedarme dormido.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 4

Un día de paz o de trabajo

A la mañana siguiente, se levantó muy tarde porque no había clases y podía hacer lo que le diera la gana, si es que su mamá no lo mandaba hacer algo. Después bajó a la cocina porque tenía hambre, pero no había nadie, miró por todas partes de la casa para ver dónde estaban sus padres y su hermana, sin embargo, no los encontré. Recuerdo que mamá tenía que comprar cosas que necesita mi hermana para la escuela. Como estaba dormido no me avisaron que iban a salir, tal vez se demoren en volver. Voy a cambiarme la ropa, luego bajó a comer. Cuando iba a tomar algo del refrigerador vio que había una nota que decía volveremos tarde y cuida la casa. Podrían haber puesto más información, ni siquiera pusieron dónde iban por si necesito ayuda y poder comunicarme con ellos o algo más. El día será muy divertido y tranquilo a la vez. Bueno, comeré algo delicioso y volveré a la camita a dormir un poco. Limpiaré lo que ensucie, todo está limpio ahora a mi camita. Varias horas después despertó a comer algo de nuevo y vio un papel en el suelo qué decía._ Ya que salimos muy temprano y vamos a llegar tarde, necesito que limpies toda la casa y el patio también, por el hecho de que no tienes nada más que hacerte y te llevaré un regalito._ Qué mamá más mandona no sé si el papel se cayó o ella lo dejó ahí para hacerme sufrir, ya que sabe que cuando no hay escuela solamente me gusta dormir, escribir y a veces jugar. Espero que me alcance el tiempo para hacer todo lo que dijo. Si hubiera despertado antes, tal vez me habrían llevado con ellos y no tendría que limpiar la casa. Después de varias horas había terminado de limpiar la casa, Ordenar el patio, limpio el garaje y el subterráneo, luego de haber hecho todo eso, se puso a descansar mientras comía. No sé cómo mamá puede limpiar la casa y lo demás, ella sola. Desde ahora trataré de ayudar un poco si es que me deja. Ya que me queda tiempo escribir en un rato, después jugaré un poco._ Pero eso no tiene nada que ver con las llamas._ Ya lo sé, pero mi abuelo me lo contó así, sí me saltó partes, no lo entenderán bien. Trataré de omitir algunas partes que no son importantes._ Está bien, solo sigue con la historia de las llamas._ Mientras escribía su historia se quedó dormido porque estaba muy cansado por todo lo que había hecho, pero después despertó porque escuchó mucho ruido y fue a ver, era a su familia había llegado, ellos eran lo que hacían tanto ruido. Hola, hijo, cómo estuvo tu día te divertiste._ Estoy muy cansado, lo único que quiero es descansar._ A qué te refieres con eso._ Mamá dejó esta nota para que hiciera el aseo de toda la casa y el jardín._ Tenías razón, cariño, toma el dinero._ No entiendo por qué le estás dando dinero a mamá._ Porque le dije que tú ibas a ver la nota, diciendo que era una broma que no tenías que hacer nada, solamente descansar y divertirme._ A ver esa nota solamente era una broma hijo Ja, ja, ja._ Le aposté a tu padre qué tú harías todo lo que decía la nota._ Yo no pensé que mi hijo fuera tan distraído y no viera la nota por detrás y me

hiciste perder diez dólares._ Entonces no tenía que hacer nada, con ese tiempo pude hacer varias cosas. Oye mamá cómo puedes hacer todo eso sola y lo siento papá por hacerte perder dinero._ Bueno, no importa llevaré a tu hermana a su cama._ Una cosa me trajiste algo._ Por supuesto, mañana te lo daré, es algo para comer lo dejaré en el frío._ Estoy muy cansado para hablar o para hacer algo, me voy a dormir, nos vemos._ Buenas noches, que duermas bien hijo._ Buenas noches a los dos.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 5

El paseo al parque

A la mañana siguiente, todos se levantaron tarde porque no había trabajo o escuela, solo bajaron a comer algo y volvieron a sus habitaciones a seguir durmiendo. Después de algunas horas la madre se levantó a cocinar mientras los demás ordenaban la casa, luego de almorzar iban a ir al parque pasear. La familia estaba lista para ir, veinte minutos caminando, llegaron al lugar, se pusieron a descansar un rato, mientras veían a los niños jugar con la pelota, con su bicicleta, con las muñecas, algunos jugaban con sus mascotas, etc. después fueron a mirar los juegos y vieron algunos chicos que están jugando con sus llamas haciendo trucos sorprendentes. Luego de unos minutos los padres al ver que a su hijo se ponía muy triste se fueron de ahí. Caminaron unos minutos buscando donde estaba el río para poder mojarse los pies y descansar un rato hay. Hijo este sitio es mucho más bonito o no lo crees._ Tal vez tenga razón, voy a mojarme poco._ Yo también voy hermano._ A ver quién llega primero._ No te adelantes, eso es trampa._ Nosotros nos quedamos aquí descansando, por eso vayan y diviértanse, cuida tu hermana._ Cómo digan mamá, voy entonces._ Hermanito, vamos rápida, mis amigas me dijeron que ahí moras aquí._ En serio vamos a ver._ Ves ahí muchas, comamos algunas._ Guarda un poco de moras para llevarles a papá y a mamá. Veinte minutos después, juntaron bastante moras, decidieron volver con sus padres o seguirían comiendo moras. Papa y mama les traje estas moras para ustedes._ Muchas gracias por estas ricas moras, hace mucho que no como una._ Voy a jugar cerca del río un ratito._ Yo me voy a quedar aquí a leer un rato._ Mimi quédate donde yo te puede ver._ Sí, mamá, estaré aquí a donde tú me veas._ Después de varias horas en el parque decidieron volver, luego de veinte minutos llegaron a la casa. Cuando terminaron de tomar té y leche con galletitas, la pequeña se estaba quedando dormida, el papá la tomo y se la llevo a su habitación. Luego de una hora viendo televisión, ellos se fueron a descansar a sus habitaciones, mañana había que ir a la escuela y a trabajar. Todos se levantaron muy rápido a tomar desayuno, al terminar tomaron sus cosas y se fueron a la escuela y al trabajo. Mientras estaba en clase los chicos teníamos que decidir qué iban a ser para fin de año que faltaban pocos días. Compañeros, podíamos hacer una gran fiesta, o ir de paseo a un lugar divertido, o hagamos las dos cosas si es que se puede._ El dinero que tenemos no alcanza para las dos cosas, deben decidir, todavía hay tiempo para que lo piensen, dentro de un par de días les devolveré a preguntar de nuevo si quieren fiesta o paseo. Después de varias horas de clase, todos empezaron a preparar para ir casa. Por fin llegué no ahí nadie, entonces me voy a la habitación a dormir un ratito, pero antes comeré algo. Cuando era la media noche despertó, luego de un rato se puso a escribir, lo haría esta que le diera sueño, tres horas después. Es

muy tarde bajaré a comer algo, ahora que estoy lleno a dormir. Pasaron varios días y mis padres empezaron actuar extraño, a veces ni siquiera los veía y no tendría por qué. Después de dos días mis padres me dijeron lo que estaba pasando, la abuela estaba muy enferma y pensaban que se iba a morir, sin embargo, para que no preocupara no me quisieron decir, hasta que la abuela se encontrara mejor. Estaba muy feliz porque la abuela esté bien, pero enojado con mis padres porque si ella se hubiera ido con los ángeles estaría muy triste por no despedirme de la abuela antes de irse al cielo, por suerte nada de eso pasó.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 6

Mis padres van a la casa de la abuela

A la mañana siguiente, al despertar se levantó muy rápido, se apresura para estar listo, luego de un rato bajo. Mamá terminó, me voy a la escuela. _ Que te vaya bien, hija apresúrate. _ Ya voy mamá, fui a buscar la bufanda y los guantes. _ Tomaré mi bolso y nos vamos. Más tarde, cuando terminaron las clases me despedí de mis compañeros y de la maestra, luego de salir de la escuela fui a comprar algunas cosas que necesitaba para seguir escribiendo. Cuando que llegué a casa mis padres tenían unas maletas cerca de la puerta. Ellos iban a la casa de la abuela para cuidarla, hace unos días le había tocado a mi tío, ahora le tocaba a mi madre. Cuando papá termina de trabajar se iría a casa de abuela y ayudaría, luego de dormir un rato. Yo no podía ir con ellos porque faltaba poco para que terminara el año y solamente estábamos haciendo exámenes. Me despedí de ellos y les dije que saludaran a la abuela por mí y luego que mamá me diera dinero se subieron al auto mientras se alejaban mi hermana me decía adiós por la ventana. Estaré varios días solo y haré lo que quiera. Me dedicaré a jugar videojuegos, escribir y dormir después de todo mañana, no hay escuela, podré descansar todo lo que quiero. Tal vez llamé a mi abuelo para preguntarle cómo está la abuela si es que contesta. A la mañana siguiente, se levantó muy tarde porque sé que toda la noche escribiendo, solamente se levantó a comer algo, después volvió a su habitación a seguir durmiendo. Al despertar de nuevo tenía mucha hambre baja a prepararse algo para comer, después de terminar volvió a la habitación a seguir escribiendo, cuando era la medianoche se fue a dormir. A la mañana siguiente, al levantarse se cambió de ropa y bajó a desayunar, luego de terminar volvió a su habitación y se puso a jugar videojuegos. Cuando eran las dos de la tarde bajó a preparar algo, al terminar de comer se puso a limpiar, luego de eso salió a pasear. Bueno, iré al parque y después al bosque, tal vez alguno de mis compañeros o mis amigos estén ahí. Después de varios minutos caminando por fin llegó y vio a sus amigos y algunos compañeros jugando con sus llamas, cómo estaban haciendo eso, prefirió no acercarse a ellos, se sentó debajo de un árbol y se puso a leer un libro, el secreto de la máscara. Esta historia es muy interesante y emocionante, espero leer el siguiente muy pronto. Tal vez algún día escriba una historia así o muchas más. Mientras leía su libro, a veces miraba a sus amigos y compañeros, cómo se divertían con las llamas, al ver que nadie se acercó a él, luego de treinta minutos se cambió de lugar. Cuando había pasado más de dos horas, poco a poco algunos se iban del parque o se alejaban un poco de ahí. Después de estar tres horas y media se fue a pasear al bosque, había un río, una cascada, algunos árboles con frutos. Veinte minutos caminando por fin llegó donde estaban las moras, se puso comer algunas

y se guardó un poco para comérselas en casa, siguió caminando para buscar algunas frutas. Los árboles más cercanos no tenían nada y siguió caminando, cuando llegó al lugar se sentó cerca de la cascada para seguir leyendo la historia. Luego de media hora escuché unos ruidos medios extraños, no entendió que era y seguir leyendo, después escuché unos gritos. Al escuchar eso se levantó, vio una pareja corriendo de unos chicos que estaban usando su poder contra ellos, la chica se cayó al suelo, el chico la ayudo a pararse, pero no pudieron seguir. Ella se había lastimado la pierna, por eso no pudieron seguir corriendo. Mientras se acercaban a los jóvenes se reían, ja, ja, ja, ellos. Eso me hizo enojar mucho, intenté detener a los chicos, pero al tercer no lo alcance porque usó su poder para paralizarme y no podía moverme. Luego de un rato el chico intenta ayudarme, pero también lo paralizaron, su novia estaba herida y asustada, después pasó algo extraño, el chico cayó al suelo inconsciente.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 7

Un día de descanso

Cuando dejamos de estar paralizados intente levantarme, pero me dolía un poco el cuerpo. Al levantarse el chico corrió a ver a su novia para ver cómo se encontraba por poco se cae, solo estaba un poco asustada y le dolía la pierna. La chica estaba tan asustada que no se podía levantar del suelo, su novio la tuvo que calmar para que se levantara. Apareció mi maestra que venía con dos acompañantes y su hija, ella fue a ver a la chica, usó su poder para sanar la herida de su pierna. Había sido uno de los que acompañaba a la maestra, él usó su poder. Después de un rato la policía llegó, luego de arrestar a los tres chicos por usar la violencia se los llevaron a la patrulla. Los jóvenes les explicaban lo que había pasado a los policías. Después de unos minutos hablando con los policías, cuando terminaron de hablar, la pareja de novios se acercó a ellos, les agradecieron por la ayuda, después lo hicieron conmigo, luego de eso se marcharon. El policía les dijo que tal vez los llamarían para que fueran a declarar si era necesario. Cuando la policía se iba me acerqué a mi maestra y les agradecí a ella y a los demás por la ayuda, después me puse hablar con ellas un rato. La hija de mi maestra les estaban mostrando el lugar al amigo de su tío y a él, mientras caminaban, uno de ellos vio lo que estaba pasando y llamaron a la policía. Cómo se iban a demorar un poco, ellos decidió ayudar y detener a los jóvenes. La maestra me dijo que el hermano de su esposo usó el poder de la llama para que se quedara dormido. Mientras ellas se iban yo le dije a la hija de mi maestra que ahora estábamos a mano y me fui a casa. Estoy un poco cansado y adolorido, debí pedirle que me curaré a mí. Al llegar a casa fue a su camita descansar un poco, cuando estaba anocheciendo, seguía descansando. Cuando eran las diez de la noche despertó solamente porque tiene mucha hambre, bajo a prepararse algo, después comer y de limpiar todo volvió a la habitación a escribir un rato. A la mañana siguiente, cuando despertó, le dolía un poco el cuerpo, no quería levantarse de la cama, se puso ver televisión, luego de un rato se aburrió porque no había nada entretenido y se puso jugar videojuegos por varias horas. Mientras jugaba le empezó a dar hambre, su estómago no dejaba de sonar hasta que decidió bajar a cocinar algo para comer. Después de cuarenta minutos la comida estaba lista, como tenía hambre, empezó comer antes de llegar a la mesa. No había quedado rica como la de su madre, pero era mejor que nada. No sabía que un niño podía cocinar o quedarse solo._ Yo pensaba lo mismo._ Lo que estaba diciendo ahora fue cuando el abuelo era adolescente._ Sus padres lo dejaban solo porque era grande._ Lo siento, se me olvidó decirlo antes._ Los niños también podemos cocinar, quedarnos solo tal vez un ratito._ Quieren preguntan algo o continuo._ Tu abuelo siguió siendo amigos de los que lo trata mal._

El mismo se alejó de ellos, cuando empezaron hacer cosas malas, uno de ellos lo cambiaron de escuela, al otro lo mandaron a una escuela de disciplina. Solo a dos de ellos los veía a los demás a veces, cuando se cambió de casa no los volvió ver. Cuando llevaba un año en la universidad vio a uno de ellos, pero él no lo reconoció, sin embargo, al abuelo no le importa eso._ Si vas a tener amigos así, prefiero estar solo que mal acompañado._ Mi abuelo le pasaron cosas malas, las buenas fueron pocas, él me dijo hace tiempo._ Tal vez tu abuelo hacía cosas malas._ Él no hacía eso, la abuela dijo que le pasaba por travieso._ Cuando eres niño a veces haces travesuras._ El abuelo lo hacía siempre, por eso le pasaban cosas malas._ Cuando uno hace cosas malas le pasará lo mismo._ Si haces travesuras o bromas que no dañen a nadie no pasara nada, eso creo._ Depende de travesuras o bromas que hagas.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 8

Capítulo ocho

A mi abuelo también le pasaban cosas malas, pero siempre encontraba la solución, sin embargo, solo a veces no lo lograba. Si alguien quiere preguntar algo, levante la mano, no hablen todos a la vez. Continuaré con lo que decía. Al terminar de comer limpio la cocina y comedor, después ordenó el living, luego de eso, se sentó en el sillón a descansar. Mientras pasaban los minutos sentado, poco a poco se estaba aburriendo, no sabía qué hacer para entretenerse. No quería salir de nuevo porque pensaba que le pasaría lo mismo que ayer. Decidido ir a su habitación, escribir lo que le había pasado, como algunos usaban su poder para dañar a otros por diversión, para amenazar, para obtener cosas, etc. Estuvo casi toda la noche escribiendo todo lo que había pasado ayer y algo más. Para sentirse mejor se fue a dar una ducha, luego de secarse y ponerse ropa, bajó a la cocina a prepararse un pan con tomate y lechuga, una taza de té, cuando terminó se fue a su habitación a dormir. A la mañana siguiente, despertó mejor, ya no está adolorido y tuvo que bajar rápido porque estaba sonando el teléfono, al contestar era su madre que preguntaba cómo estaba. Mientras él pensaba si decirle o no lo que había pasado, decidió no hacerlo, solo le dijo que estaba muy bien. Cómo está la abuela ya se encuentra mejor y cuándo volverán a casa. Me alegro mucho que esté bien y volverán pronto, hasta luego madre que estén bien todos y saluda a la familia por mí. Mejor que no le haya dicho si no estaría muy preocupada y se vendría aquí en vez de cuidar a su madre. No sé qué hacer, estoy muy aburrido, saldré a pasear un rato mírate por todas partes para entretenerme. _ En verdad a tu abuelo le pasó ese accidente tan feo. _ Si le pasó, pero no fue grave, solo quedo adolorido nada más, a veces omitiré partes para que no sea tan largo. _ Tu abuelo les dio su merecido a dos chicos antes que el otro usara su poder. _ Él fue muy valiente al ayudar alguien más. _ Por suerte el abuelo dejó inconsciente a los que tenían el poder más peligroso que el otro. _ Cuando va a venir la mejor parte. _ Muy pronto tienen que tener paciencia y escuchar con atención nada más. _ Mi papá me compró el libro, pero esas partes no salen. _ Bueno, no puso todo lo que le pasó en el libro, solamente lo más importante que la gente le gustaría leer. _ Entonces lo que lo estás contando no está escrito en los libros. _ No solamente lo sabe mi familia, algunos amigos de confianza, ahora ustedes también lo saben. _ Algunos usando su imaginación para escribir una historia interesante. _ No es mismo una historias verdadera que una inventada niños. Algunos escriben cosas que les pasaron a ellos, conocidos, gente importante o peligrosas. _ A veces los escritores no les guste poder cosas de su vida o solo omiten cosas importantes para ellos. _ Maestra es cierto eso. _ Claro que si ellos pueden escribir lo que sea, especialmente si usas tu imaginación. _ Los

niños siempre usan su imaginación para jugar, pero cuando eres adulto lo haces a veces. _ Una pregunta por los chicos malos los perseguían. _ Yo también quiero saber eso. _ Todos queremos saber cómo empezó la pelea. _ Los jóvenes invitarán a la joven a salir, pero ella los insultó, por eso la atacaron. _ Ella debió decir que tenía novio en vez de insultarlos. _ Eso le pasa por grosera. _ La chica estaba solo o con su novio. _ Él apareció después, toma a su novia de la mano, cuando se iban la chica los volvía a insultar, por eso ellos los atacaron. _ la chica fue mala con ellos, por eso se enojaron y la atacaron. _ Por lo que hizo la chica pasaron cosas malas, niños. _ Ella tiene la culpa de todo lo que paso. _ Eso es todo lo que sabía el abuelo para que no me pregunten algo más. _ Cuando estén en cualquier lugar no traten mal a nadie niños. _ Cuando haces cosas malas tarde o temprano recibirás tu castigo. _ Por suerte mis alumnos se portan bien, muy pocas veces se portaron mal.

Espero que les guste y me den su opinión